

DEPORTES | Tenis de Mesa

La selección femenina de Túnez entrena en el CETD de Priego

Las mejores jugadoras del país africano se preparan en las instalaciones prieguenses

Redacción

Martes 29 de noviembre de 2011 - 18:39



El Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba sigue siendo un referente en el tenis de mesa internacional. Si hace unos meses el equipo de Arabia Saudita preparaba el torneo de Clasificación Olímpica de la Zona Oeste de Asia, ahora es un equipo del continente africano el que se encuentra entrenando en una de las mejores instalaciones con las que cuenta

El equipo femenino de Túnez entrena desde la pasada semana, y hasta finales de esta, bajo la dirección del Cuerpo Técnico de la Federación Tunecina de Tenis de Mesa desplazado hasta Priego y del Director Técnico

del Centro y del Club CajaSur Priego, Luís Calvo.

Las tres mejores jugadoras del país africano están compartiendo entrenamientos con los jugadores y jugadoras del club prieguense en sesiones de mañana y tarde.

Los ecos de las características de la instalación, homologada por el Consejo Superior de Deportes, y el buen nivel de entrenamiento del que se disfruta acompañado además por las instalaciones de la Ciudad Deportiva anexas al Centro, han hecho que desde su apertura en 2005 hayan pasado él jugadores y jugadoras de todo el mundo.